
Wie realistisch dürfen MNs sein.
Beitrag von „Hendrik Wegland“ vom 4. Juni 2007, 15:32

Zitat 

Original von Carmen I.
Die meisten gehen noch nicht einmal hin und simulieren den Akt der körperlichen
Vereinigung zweier Menschen aus, obwohl sie simon verheiratet oder liiert sind und die
Sache ansich nicht verwerflich, sondern schön ist. Sie tun es nicht, weil es bei anderen
dahingehend gewisse Schamgrenzen gibt. Sie nehmen Rücksicht auf andere,
respektieren sie.

Das ist sicherlich auch eine rechtliche Frage.

Guckst du hier

1
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/442-wie-realistisch-d%C3%BCrfen-mns-
sein/&postID=10464#post10464
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https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/442-wie-realistisch-d%C3%BCrfen-mns-sein/&postID=10464#post10464
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/442-wie-realistisch-d%C3%BCrfen-mns-sein/&postID=10464#post10464

